

Priorizará Ecuador lucha contra paraísos fiscales al frente del Grupo de los 77+China



por María Josefina Arce

Ciento 34 de los 193 países de la ONU integran el Grupo de los 77+ China, cuya presidencia pro témpore acaba de sumir por primera vez Ecuador, lo que habla del prestigio que a nivel internacional tiene hoy en el mundo esa nación andina bajo el liderazgo del presidente Rafael Correa.

“Ecuador tiene sus propuestas y también continuaremos con las que ya ha venido trabajando el grupo al mando de Tailandia, país que asumió la presidencia anteriormente. Insistiremos en que se prohíban los paraísos fiscales para evitar la corrupción, el lavado de dinero, la evasión de impuestos”, dijo Correa

De ahí que esta será una de las prioridades de Quito al frente del grupo, por constituir un fenómeno que afecta con especial fuerza a las naciones en vías de desarrollo.

El canciller ecuatoriano, Guillaume Long, ha manifestado que uno de los desafíos éticos de la humanidad es acabar con este mecanismo de evasión fiscal, que constituye una de las mayores expresiones del capitalismo salvaje.

Este instrumento para ocultar ingresos procedentes de actividades ilegales o ingresos legales que deberían ser declarados ante el Estado, comprometen el presupuesto público lo que se traduce en recortes de los servicios básicos.

En opinión de los expertos los paraísos fiscales contribuyen a la agudización de las desigualdades y la pobreza, permiten y protegen la delincuencia financiera, y socavan la democracia.

Esta situación afecta a todas las naciones, solo en Ecuador, han manifestado las autoridades, el 30% de su Producto Interno Bruto está escondido en esos lugares,

El país ha recibido en su lucha el apoyo de economistas, expertos e instituciones. Para Alicia Bárcena, directora ejecutiva de la CEPAL, Comisión Económica de la ONU para América Latina, "las élites económicas no quieren pagar más impuestos" y aseveró que "las empresas deben pagar lo justo en los países donde hacen negocios, no solo en los países donde tienen su domicilio".

Es opinión de muchos que se necesita una solución mundial para un problema mundial, que afecta sobre todo a los más pobres. De ahí que Quito promueva la formación de organismo intergubernamental en la ONU para lograr justicia fiscal y que se enfrente a este mecanismo financiero,

Esta lucha señala Ecuador se relaciona con la necesidad de las 134 naciones que conforman el Grupo de los 77+China de conseguir el financiamiento para el desarrollo económico y social.

Sin dudas, Ecuador al frente de este importante grupo será una nación que escuche y recoja los criterios de todos los países que lo integran para poder llegar a grandes consensos en beneficio de todos sus miembros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/118540-priorizara-ecuador-lucha-contraparaisos-fiscales-al-frente-del-grupo-de-los-77china>



Radio Habana Cuba